

羅針盤

やる気・本気
・元気・根気

3学年目標

中学校をやりきる
～先を見て・考え・
決定・実践～

「中学校をやりきる」集大成

ご卒業おめでとうございます。いよいよ卒業証書授与式です。義務教育を終えるというとても大切な証書を校長先生から直接手渡してもらいます。自分の進路に胸を張って向かっていってください。今回の卒業証書の番号は、6503番から6640番になります。これは今までに南山中学校から卒業した人たちが6500人を超えることを示し、その仲間に皆さんも入ることになります。地域にこれだけの先輩達がいることはとても心強いですね。

卒業証書授与式は、卒業生皆さんの式でもありますが、それ以上に、保護者の方、地域の方、今まで関わってくれた方々に、卒業する姿をみせ、ありがとうを伝える式です。子どもが義務教育を終える今、保護者の方々からすればとても感慨深いものになると思います。また、1・2年生に対しても最上級生として、「中学校生活をやりきった」姿をみせましょう。「もう少しできたな」ではなく「やりきることができた」中学校生活だったと思えるような式にして欲しいと思います。

素晴らしい式典にするために

- ・堂々とした入場（前をしっかり向き目線を落とさない）
- ・呼名に対する返事（最後の一声：本気になって欲しい）
- ・ステージでの所作
（歩く姿、気をつけの姿勢、礼、証書を受け取る所作）
- ・学年合唱（学年としての力を見せつけろ）
- ・退場の姿（胸を張って堂々と）

この5点を意識して立派な姿を見せてください。

皆さんにとって中学校での最後が、一人一人の本気の姿と未来への希望が見られる素晴らしい式になることを願っています。



皆勤賞・精勤賞が表彰されました。

卒業証書授与式を前に、3ヶ年皆勤賞が表彰されました。学校に休まず登校することは、常に自分の心身共の健康を維持し、また多少の不調の時も自分で調整することができた人たちです。毎日、中学校で学び続けることができたことは素晴らしいことです。中学校3年間、無遅刻・無早退・無欠席を続けていくことはとても大変だったことでしょう。本人の努力もあったと思いますが、家の方の支援も大きいと思います。受賞された人たちは、お家の人にお礼を言いましょう。あらためておめでとうございます。

三ヶ年皆勤賞：中学校3年間無欠席・無遅刻・無早退

13人、皆勤賞を受賞しました。



ご卒業おめでとうございます

3学年職員より

＜伊藤 寿＞

本当に早かった3年間。思い出深く、充実した時間だったからこそ、早く感じるのだと思います。この学校で過ごした経験は、これからも皆さんを形作っていきます。思い出を力に、振り返らずに、前を向いて、自分を信じて歩いてください。いね！この3年間は宝物です。ありがとう！！

＜齋藤新菜＞

皆と過ごした毎日は、私の日常に何色もの彩りをくれました。心の底から本当に楽しかった！どんなときも、感謝を忘れずに謙虚に生きること。辛いときも、悲しいときもその山場を乗り越えてこそ自分の力になるはず。笑う門には福来たる！さよーならまたいつか！

<p><厚 颯> こんな卒の言葉では終わらないぐらい、楽しく充実した毎日をみんなにプレゼントして貰いました。どんな時でも「人生笑ったもん勝ち」。急がなくて良いので、大人になったら美味しい酒でも飲みながら、それまでの旅（人生）の思い出を聞かせてください。またね。</p>	<p><松下 洋子> ありがとうございました。活動的で素直な君たちと過ごした3年間は本当に楽しいもので、私の宝物です。周りの人の気持ちに気づける人でいてください。これから先大変なことがあっても、元気で笑顔あれば何とでもなります。ずっと応援しています。</p>
<p><高橋忠男 > 卒業おめでとうございます。思いやりのある、しっかりしたすばらしい3年生でした。「意志あるところに道は開く」。出会いを大切に、これらからの人生を豊かに充実したものにしますよう、陰ながら応援しています。今までありがとうございました。</p>	<p><中村佳央> 社会の授業を全てのクラスで担当させていただき、いつも楽しい時間を過ごすことができました。最後の授業で考えた「社会科を学習する理由」を読むと、自らの価値観にしたがって素晴らしい内容を書けていました。みなさんなら、輝く未来を創っていただけるはずです。</p>
<p>青葉1 <島田 優> 3年間みなさんの家庭科を担当できてうれしかったです。パワーがあって優しい皆さんは素敵でした。特に保育の分野で行ったロールプレイングは演技が上手すぎて笑いが止まりませんでした。高校でも頑張ってください。</p>	<p>青葉2 <幡地奈美> 明るくて素敵な3年生でした。短い時間ではありましたがありがとうございました。とても楽しい日々でした。これから先、様々なことがあるかもしれませんが、自分を信じて進んでください。これからも応援しています。</p>
<p><後藤裕明> たくさんの出来事があったはずなのに、本当にあっという間の3年間でした。「みんなでやる」が大好きな学年でした。南山中学校を代表する素晴らしい学年でした。今後いろいろなことにぶつかることもあるでしょう。「できない理由」を探さず、今できることより一歩先を目指して生活して行ってください。皆さんの活躍を期待しています。</p>	



離任式 3月28日(金)

みなさんが中学校を卒業し、新しい場所へ一歩踏み出すように、学校においても春は別れと出会いの季節です。先生方の世界も同じです。南山中でも何人かの先生方が新年度から新しい場所へ異動します。それらの先生方が紹介される式です。一緒に南山中学校を創り上げてきた先生方です。「授業を教わった」、「直接は関わってはいない」に関係なく、見送りをしてください。離任式は、1・2年生は登校日です。3年生の参加はそれぞれの判断になりますが、式に参加する場合は時間厳守で体育館に集合してください。

離任式次第

- はじめの言葉
- 離任される先生方の紹介
- 離任する先生方から
- 花束贈呈
- 終わりの言葉
- 離任される先生方退場
体育館で見送り

3年生体育館集合 8：40～8：50（完了）
 離任式・見送り 9：00～9：40

3年生は、**8：50**までに体育館に入場し、各クラス男女2列ずつの学年集会の隊形で整列してください。上履き持参・制服着用（高校の制服でも良い）です。私服・異装・頭髪をいじった人などは入場をお断りすることになります。



< 保護者の皆様へ >

- 学校徴収金の決算報告書にあるように各家庭の郵貯口座に返金をさせていただきます。3月26日までに確認できなければ学校に連絡をお願いします。
- 3年間南山中学校の学校教育にご理解・ご協力ありがとうございました。生徒達一人一人が輝ける未来に向かって、一步一步進んでくれることを願っています。ご卒業おめでとうございます。

